
報 告 書 

開 催 日 時 平成２８年５月１１日（水）午後７時００分～午後８時３０分 

開 催 場 所 下矢作多目的研修センター（下矢作） 

出 席 議 員 

挨  拶   大 坂   俊 班長 

司 会 進 行 伊 勢   純 

報 告 者 中 野 貴 徳 

記 録 者 佐々木 一 義 

議 員 及川 修一、菅野 定 

参 加 人 数 24名 

主 な 要 望 

・ 提 言 等 

① 誂石橋のボーリング調査を予定地から 100Ｍ下流でおこなってい

るが橋はどこに係るのか。 

② 橋の高さは決まっているのか。 

③ 設計ができているのであれば予算はいくらなのか。 

④ 以前の報告会の時は、下方につくる予定であると話したがどうか。 

⑤ 現況復旧との意見があったがどうか。 

⑥ 以前の一本道路ではなく、対面通行にしてほしい。 

⑦ 橋の位置は、以前の地点に復旧してほしい。 

⑧ 誂石橋がないと、矢作の人は新高田商店街へは行かないで、気仙

沼、大船渡へいく。 

⑨ 矢作小学校入口向いの旧道と国道に繋がる 30Ｍ道が狭すぎるので

拡幅してほしい。 

⑩ 鈴木床屋さんの上方は歩道が整備せれていない。 

⑪ 今泉下矢作線は、整備されないのか。 

⑫ 工事する前には、地元の要望を聞いてほしい。 

⑬ 三陸道の下の舗装が傷んでいて段差が出ている。 

⑭ 気仙町に向かう山みちの道路が下がってマンホールが浮き上がっ

ている。 

⑮ 通学路を点検してほしい。 

⑯ 横断歩道、田んぼが歩道を整備してほしい。 

⑰ 下矢作仮設住宅の撤去はいつか。 

⑱ 仮設住宅が集約され移動するのは大変だ。 

⑲ 田んぼを埋めて、グランドをつくるのか。 

⑳ 土砂災害危険個所に、注意看板を設置してほしい。 



㉑ 笹の田トンネルを早期実現する方法を議員は考えてほしい。 

㉒ 鉄橋を復旧して、ＢＲＴを通してほしい。 

 

 

 

議会広聴広報特別委員会 

広聴小委員会小委員長 藤 倉 泰 治 様 

  平成２８年６月１０日 

陸前高田市議会議会報告会開催要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

平成２８年議会報告会３班   

班 長  大 坂   俊 ㊞  


